



**NOMBRE DE ALUMNO:  
MIRIAM DEL C. CRISTÓBAL SALOME**

**NOMBRE DEL PROFESOR:  
GUADALUPE DE LOURDES ABARCA**

**NOMBRE DEL TRABAJO:  
ENSAYO**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**MATERIA:  
COMUNICACIÓN ORAL**

**GRADO: 1º**

**GRUPO: DOMINGO**

El objetivo de este ensayo es analizar la evolución de este movimiento, analizar los beneficios que nos han brindado hasta nuestra actualidad, pero también mencionar las consecuencias de ello.

¿consideras que las mujeres que están al frente del movimiento feminista te representan como mujer?

Aunque el principio fue un movimiento que nos ha puesto en manifiesto que las mujeres tenemos talentos e inteligencia para ocupar cualquier puesto dentro del área laboral, en la actualidad desafortunadamente este movimiento en mi forma de pensar se nos ha salido de control y de contexto, saliendo del primer y verdadero objetivo que era la igualdad de género, provocando con esto poder expresar que personalmente a mí como mujer, esposa, hija, amiga etc. No me representan ni me hacen sentir orgullosa por lo que expreso también con esto una disculpa si ofendo con ello alguien.

Los orígenes, beneficios y las consecuencias en nuestra actualidad es lo que veremos a continuación en estas páginas respetando la forma de pensar de cada uno.

Es importante hacer mención que el feminismo no es un hecho del que recientemente estemos enterados, este movimiento tuvo sus primeros orígenes hace ya más de 300 años con personajes como Christine de Pizan, Poullain de la Barre, Olympe de Gouges, Mary Wollstone Craft, etc.

En el siglo XVIII hubo dos hechos importantes:

1. La revolución industrial: que tuvo como objetivo transformar la manera de producir objetos y bienes lo que generó como resultado grandes cambios en el área laboral.
2. la revolución francesa: empieza en París donde el pueblo se reveló contra la aristocracia (clase social formada por nobles) para conseguir derechos, libertad y un Estado republicano (sin rey).

Sin embargo, esos beneficios fueron dados exclusivamente para los hombres, por lo que las mujeres decidieron escribir sus peticiones en un llamado "CUADERNO DE QUEJAS" en las que incluyeron, por ejemplo: el derecho a la educación y el derecho a la propiedad.

Los hombres quienes lucharon por la igualdad universal estaban ejerciendo lo mismo con ellas, porque las consideraban inferiores, provocando con esto una incoherencia en el accionar de sexo masculino y dando paso con ello al inicio del tan controversial "feminismo". Las tres fases por las que este movimiento ha pasado tuvieron como objetivo los derechos de las mujeres.

**Primera ola:** hubo consecuencias de reprensión, más abusos de los que de por sí existían, siendo encarceladas por su forma de pensar, exiliadas y hasta a guillotinas por destacar o participar en el ámbito político.

**Segunda ola:** piden el derecho al voto aprobándose este en 1917.

**Tercera ola:** nacen los distintos tipos de feminismo; feminismo de la diferencia, feminismo institucional, eco feminismo, ciber feminismo.

Con todo lo escrito con anterioridad viene a mi mente una frase de la esposa de un hombre quien fuera presidente de los Estados Unidos.

“Como mujeres debemos defendernos a nosotras mismas, debemos defendernos unas a otras.

Debemos defender la justicia para todas”

Michelle Obama

Por lo que me hace cuestionar al feminismo de nuestra actualidad, ¿este movimiento estará cayendo en el extremismo queriendo con esto no sólo la igualdad como seres humanos, sino la humillación, desaprobación o hasta la eliminación del género contrario?

Si bien es cierto que el derecho por la igualdad por lo que dio inicio este movimiento ha sido de muchísimo beneficio no sólo para las mujeres sino para toda nuestra sociedad, también es muy cierto que muchas, (no digo que todas) abusamos de lo que han logrado estas mujeres virtuosas que dieron inicio a este movimiento, si se supone que el acuerdo era la igualdad, lo que deberíamos hacer es eso precisamente, respetar las formas de pensar, reaccionar y al que cada uno tiene derecho, sin tener que caer en la incoherencia de sus inicios, recordemos lo que costó, valoremos y demos paso al objetivo principal sin olvidarnos y caer en consecuencias que nos denigran como mujeres, estudiemos, nos demos a conocer por nuestros hechos, nuestros logros y que cuando ya no estemos seamos recordados por lo que hicimos, pero siempre en un contexto positivo, que llene de orgullo no sólo a tu familia, sino también a la sociedad y que con esto sobre todo que nos sintamos orgullosos de haber obtenido un buen logro que nos de satisfacción plena de haber hecho y sido una buena “feminista”.

Soy neutral en temas como estos, pero mi pensamiento y posición personal es que, a mí no me representan esas mujeres que hoy en día está en el frente de este movimiento, lo escribo con respecto a las distintas formas de pensar y esperando también con ello el debido respeto a la libertad de expresión y como bien mencionaba un ilustre muy conocido...

” Entre los individuos como entre las naciones, el respeto al derecho ajeno es La Paz”

Benito Juárez.

Espero que lo planteado haya alcanzado un buen entendimiento del verdadero objetivo de los inicios del feminismo, y que sobre todo respetemos los derechos que cada ser humano debe gozar y poner en práctica sin que nadie interfiera en ello, destacando con esto que nuestras limitaciones terminan donde empiezan los ajenos.

Es por ello que necesitamos replantearnos ¿El feminismo en la actualidad tiene el mismo objetivo que los de sus inicios? ¿Te sientes orgullosa de las mujeres que hoy en día están al frente de este movimiento? ¿Consideras que este movimiento está respetando los derechos de los demás?

### **Bibliografía**

FEMINISMO PARA PRINCIPIANTES. NURIA VARELA Y ANTONIA SANTOLAYA.